

Mehr Klassenzimmer, eine neue Turnhalle, schulergänzende Betreuung und Aussenraum, der vom ganzen Quartier genutzt werden kann: Am 3. März wird über die Erweiterung der Schulanlage Steig abgestimmt. Eine Übersicht.

Die Schülerzahlen im Kanton Schaffhausen steigen noch schneller als gedacht. Auch die Schulhäuser in der Stadt Schaffhausen sind komplett überlastet – manche Lehrpersonen wissen gar nicht mehr, wohin mit den benötigten Tischen im Klassenzimmer. Solche und ähnliche Aussagen hört man von den Schulverantwortlichen immer wieder. Um dem Bevölkerungswachstum und damit den steigenden Schülerzahlen gerecht werden zu können, wurde für die Stadt vor einigen Jahren ein Gesamtentwicklungskonzept für den Schulraum erstellt. Nach und nach werden Schulanlagen wo möglich erweitert. Dieses Mal geht es um die Schulanlage Steig, über die die Stadtschaffhauser Stimmbevölkerung am 3. März abstimmt. Etwas über 21 Millionen sollen investiert werden, um zusätzlichen Schulraum, eine neue Turnhalle und Räumlichkeiten für die schulergänzende Betreuung zu erstellen.